

JOSE ANTONIO PECHARROMAN FABIAN, DAIMIELEÑO DEL AÑO 2003

SE TRATA DEL MAXIMO GALARDON QUE ENTREGA NUESTRA PUBLICACION

Como cada año por el mes de diciembre, los componentes de la Asociación Cultural «El Eco de Daimiel» que editamos el periódico local Las Tablas de Daimiel, celebramos nuestra comida de hermandad. Es el momento ideal, para cambiar impresiones sobre los últimos acontecimientos ocurridos en nuestro entorno a lo largo del año que termina. Nuestros colaboradores, repartidos por sus habituales lugares de trabajo, se reúnen en extraordinaria camaradería en torno a una mesa, al menos una vez al año, y aprovechamos para felicitarnos y congratularnos por el trabajo realizado.

En esta ocasión celebramos nuestro catorce cumpleaños. Si ya habíamos puesto el techo muy alto, periodísticamente hablando, cada año que pasa supone un nuevo peldaño de esta escalera que parece no tener fin. Cabe reseñar la ausencia de dos personas claves en el desarrollo cotidiano de nuestra publicación, por motivos de salud, Félix Sánchez Sánchez -su esposa estaba ingresada en el hospital de Ciudad Real y le resultó completamente imposible hacer acto de presencia- y Pedro Díaz Pinés, que tres días más tarde nos abandonaba definitivamente. Pinés, como todos le conocíamos, debería haber recibido este día, un emotivo homenaje por haber celebrado meses atrás sus bodas de oro matrimoniales. Por tantos motivos desde estas líneas le damos un adiós muy sentido para todos los miembros de LAS TABLAS, que conocemos el impagable trabajo y esfuerzo diario que Pedro ha desarrollado a lo largo de estos catorce años. Pedro Pinés, no sólo ha trabajado para que esta publicación subsista -el tiempo le colocará en su justo lugar por su tesón y dedicación-, sino que se ha asegurado de que el futuro no sea una incógnita, al tomar el relevo su hija y compañera en tareas de Administración Clara Díaz Pinés.

Es costumbre, tras catorce años de vida de nuestra publicación, que llegadas fechas tan entrañables como son las navidades, se designe a un paisano como «Daimieleño del Año». Título que han logra-



Faustino Sanz Herranz, recibe el saludo y diploma de nuestro director, Jesús Sevilla Lozano en reconocimiento a su obra en Daimiel

La comida de hermandad del periódico LAS TABLAS, se celebró el pasado 13 de diciembre

Se homenajeó al escultor Faustino Sanz Herranz, por la gran cantidad de obras suyas que disfrutamos en Daimiel

do hasta el momento ilustres daimieleños como son: *Agustín Díaz de Mera*, actual director general de la Policía; *Antonio Astillero*, deán de la catedral de la Almudena en Madrid, *José María Cabanes*, joven empresario ciudadrealeño; *Miguel Fisac*, distinguido recientemente con el Premio Nacional de Arquitectura, *Vicente Carranza*, extraordinario ceramólogo que cedió una importante colección de cerámica para su exposición en Toledo y hará lo propio en Daimiel, cuando finalice la construcción del museo comarcal; *Jesús Simal Lozano*, catedrático de Bromatología en la universidad de Santiago de Compostela y el Daimieleño del Año 2003 que ha recaído en la persona de **José Antonio Pecharromán Fabián**. La trayectoria ciclista de este joven daimieleño, unida a los logros cosechados en el presente año -Triunfador en la Bicicleta Vasca y en la Volta a Cataluña-, han inclinado la balanza a favor de su elección.

El acto de entrega del premio se llevó a cabo en el salón de Plenos del Ayuntamiento. Presidieron el acto nuestro direc-